

In stiller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Mitbegründer

Beat Kleeb

1. Januar 1949 – 5. Februar 2026

Beat Kleeb war die treibende Kraft hinter der Gründung unserer Organisation. Mit der Vision einer selbstbestimmten Kommunikation für gehörlose Menschen legte er 1979 gemeinsam mit Urs Linder den Grundstein für die Genossenschaft Hörgeschädigten-Elektronik (GHE).

Über drei Jahrzehnte hinweg prägte er die GHE-CES mit unermüdlichem Einsatz und technischer Weitsicht. Seiner Beharrlichkeit ist es zu verdanken, dass wegweisende Lösungen wie das Schreibtelefon als offizielle Hilfsmittel anerkannt wurden und so den Alltag vieler Menschen nachhaltig veränderten.

Die heutige AVISO AG führt dieses bedeutende Lebenswerk mit Stolz und grossem Respekt weiter. Wir verlieren einen visionären Vordenker und Wegbereiter, dem wir zu tiefem Dank verpflichtet sind.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und den Angehörigen.

GHE-CES Electronics AG / AVISO AG
Urs Linder & Alexandre Thiébaud
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Im Frühjahr wird eine öffentliche Gedenkfeier stattfinden.
Gedenkspenden an PROCOM, Stiftung für Hörgeschädigte.

Traueradresse: Familie Kleeb, Gerenstrasse 7, 8712 Stäfa